

Des milliers de personnes rassemblées à la laure des Grottes de Kiev pour une liturgie à ciel ouvert



Service de communication du DREE 26.03.2023. Le 26 mars, 4^e dimanche du Grand Carême, dimanche de saint Jean Climaque, Sa Béatitudo le métropolitain Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a présidé la célébration d'une liturgie solennelle près de l'église de l'Exaltation-de-la-Croix, à la laure de la Dormition des Grottes de Kiev.

Suivant le Département d'information et d'évangélisation de l'Église orthodoxe ukrainienne, concélébraient avec le métropolitain Onuphre: le métropolitain Paul de Vychgorod et de Tchernobyl, supérieur de la laure des Grottes de Kiev, le métropolitain Antoine de Borispol et de Brovary, chancelier de l'EOU, le métropolitain Clément de Néjine et de Prilouki, l'archevêque Victor de Barychevka, l'évêque Spiridon de Vychkovo, l'évêque Laure d'Irpen, l'évêque Marc de Borodianka, l'évêque Benjamin de Skadovsk et le clergé de la laure. Des milliers de fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne assistaient à

l'office.

Après la lecture de l'Évangile, le métropolite Onuphre a prononcé une homélie.

S'adressant aux fidèles, il a déclaré: "Je vous remercie d'être venus prier aujourd'hui avec nous, et je vous appelle à continuer à prier, chacun comme il le peut et là où il le peut. Que ceux qui peuvent venir prier ici avec la communauté monastique, prient ici avec la communauté. Que ceux qui ne le peuvent pas prient ailleurs. La prière ne connaît pas l'espace, et où que nous invoquions Dieu, Il nous entendra."

Sa Béatitude a rappelé que les fonctionnaires souhaitent interrompre le 29 mars le bail d'autorisation à utiliser les bâtiments du monastère conclu entre la lauré et le site patrimonial. «Je vous demande de prier, de supplier Dieu pour que le Seigneur nous permette de continuer à demeurer en ce saint monastère, pour que la communauté qui a relevé la lauré de ses ruines et l'a rendue aussi belle que nous la voyons aujourd'hui puisse demeurer ici et y prier Dieu » a lancé le métropolite Onuphre. Soulignant que monde entier priait maintenant pour le monastère, il a invité à prier pour que la communauté puisse continuer à accomplir les œuvres de la foi dont le monde a tant besoin.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90176/>